



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Respaldamos la candidatura presidencial de Óscar Iván Zuluaga

El Centro Democrático encarna la seguridad democrática, la confianza inversionista y la cohesión social. Los gobiernos del Centro Democrático han sido ejemplo de austeridad y de conexión con la ciudadanía. Nuestro partido estuvo a la cabeza del No en el plebiscito porque defiende una paz verdadera.

La unidad del Partido es la garantía del triunfo de la democracia. El Centro Democrático tiene una pléyade de mujeres y hombres que emulan con Oscar Iván Zuluaga y serán, todos ellos, merecedores de ocupar, en su momento la jefatura del Estado. María del Rosario Guerra, María Fernanda Cabal, Paloma Valencia, Paola Holguín, Ernesto Macías, Carlos Felipe Mejía, Edward Rodríguez, Rafael Nieto, Alirio Barrera, tienen la formación, la inteligencia y la experiencia para conducir en el futuro los destinos de la Nación. Pero hoy, el líder que nos aglutina y que tiene la credibilidad ante los ciudadanos para asumir las banderas de nuestro Partido es Óscar Iván Zuluaga. Es él quien encarna las tesis del uribismo, reúne la confianza de la base militante en las distintas regiones del país y posee la experiencia para guiar a la nación en la azarosa crisis que produjo la pandemia del COVID 19, con sus secuelas para la salud, para la economía y para el bienestar social.

Los congresistas del CENTRO DEMOCRÁTICO nos hemos reunido para llamar al Partido todo, a la militancia de base, a las directivas en todos los niveles, a nuestros representantes en los cuerpos colegiados, a las organizaciones de jóvenes, de mujeres, de militares y policías en retiro, de negritudes e indígenas, de trabajadores organizados, en fin, a todo el partido, a proclamar el nombre de Óscar Iván Zuluaga como precandidato del Centro Democrático a la Presidencia de la República.

Pedimos al doctor Álvaro Uribe, fundador y jefe natural del partido, y a Oscar Iván Zuluaga, una vez investido con nuestra representación, que concreten unas reglas de juego para realizar una consulta popular de la Coalición de la Libertad, que escoja en marzo de 2022, en consulta popular abierta, al candidato único a la presidencia por la Coalición de la Libertad.





A la Coalición, por naturaleza, están llamados a concurrir millones de colombianos a quienes representan nuestro partido CD, el Partido Conservador, la mayoría del Partido de la U, el Partido Radical, los movimientos ciudadanos que apoyan las precandidaturas de Federico Gutiérrez, Enrique Peñaloza y Alex Char; la alianza de los ex gobernadores Dilian Francisca Toro, Luis Pérez y Verano de la Rosa; el senador John Milton Rodríguez y el pastor Ricardo Arias del Partido Colombia Justa y Libres, el partido Mira, los demás sectores políticos independientes y muchas fuerzas sociales cuya consigna es el progreso y la defensa de la libertad.

Venica Acasta Inpante

Illully will Carre

Etchan Quintero C

Cabriel & Walleyo Chyfi:

CHRISTIAN GARCES





win A. Valdes R pondo 00 6. Juan Pablo Celis Vergel Micalo te





Paris del prancio Escera

Ciro Racin resultado de Cara Felix Unialla Cara Fel

Fineero Macias Touar

Falel

paola holgain

27/2777 SonTrago Valencia tut Chrofile Ruby Choquer Spath

TECHONDO N. AROUJO

Jose Obbulio Gaviria

HONORIO HENTÍQUEZ

Oscar Dario Pérez